
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Öl ist ein besonderes .

Bei uns in der Wohnung ist es �üssig.

Öl gewinnt man aus P�anzen oder tief aus dem .

Öl kann man aus verschiedenen P�anzen pressen.

Oft nimmt man dazu .

Es gibt aber auch Öl aus Sonnenblumenkernen oder aus Erdnüssen.

Es gibt noch viele andere  von Öl.

Solches Öl braucht man für Salat oder überhaupt zum Essen.

Ein ganz anderes  kommt tief aus dem Boden.

Es ist das Erdöl.

Daraus kann man Benzin machen oder .

Damit fahren Autos, Schi&e oder Flugzeuge.

Man kann damit aber auch etwas schmieren.

Die meisten  brauchen Öl.

Auch die Fahrradkette braucht Öl, damit sie nicht quietscht.
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